El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció la realización de los primeros foros informativos y consultivos dirigidos a personas jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidad y de la diversidad sexual y de género, con el objetivo de fortalecer su representación política en el proceso electoral de 2027. Los foros se llevarán a cabo los días 18 y 19 de octubre en la sede central del IECM y durante estos espacios se abordarán temas clave como la importancia de la representación política, experiencias previas con acciones afirmativas, barreras para ejercer derechos político-electorales y propuestas sobre procedimientos de autoadscripción. Ovaciones (sitio), La Prensa (Sitio)

TEPJF

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aplazó la discusión del proceso que hay en contra de distintas consejerías del Instituto Nacional Electoral (INE) por haber votado a favor de posponer la revocación de mandato en 2022. Previo a aprobar la orden del día, la magistrada presidenta del Tribunal Electoral Federal, Mónica Soto Fregoso, pidió y puso a consideración con los demás magistrados retirar el asunto SUP-JG-103/2025, a lo cual estuvieron de acuerdo todas las magistraturas. El Heraldo (sitio)

INE

La coordinadora de Comunicación Social del INE, Carmen Urías, se suma a las renuncias de funcionarios de primer nivel de los últimos meses. La funcionaria presentó ayer su renuncia a la presidenta del organismo, Guadalupe Taddei, la cual se hará efectiva al 31 de octubre. Desde julio, cuando la presidencia del INE solicitó al secretario de Organización su salida, ya se mencionaba a Urías como una de las posibles bajas. Tras varios meses de incertidumbre y un ambiente tenso por los rumores de su salida, optó por renunciar. Reforma.com (sitio) SDP Noticias (sitio)

El Instituto Nacional Electoral (INE) instrumentó un plan emergente para que la ciudadanía que perdió su Credencial para Votar durante las inundaciones provocadas por las fuertes lluvias pueda recuperarla. Reforma (sitio), W Radio, MVS Noticias (sitio), Publimetro (sitio), La Jornada (sitio), El Universal (sitio), 24 Horas (sitio)

El vocal ejecutivo del INE Morelos, Dagoberto Santos Trigo, propusó posponer al primer domingo de octubre de 2027 la elección de personas juzgadoras federales y locales, con el fin de separar este proceso de la jornada del 6 de junio, cuando se renovarán diputaciones, ayuntamientos y gubernaturas. Santos Trigo recordó la experiencia del 1 de junio de este año, cuando Durango y Veracruz celebraron elecciones municipales y judiciales simultáneamente, lo que provocó complicaciones operativas y desorientó a la ciudadanía, debilitando la participación. Proceso (sitio)

CONGRESO LOCAL

El diputado local de Morena, Víctor Hugo Lobo, presentó una iniciativa de reforma a la Ley Federal del Trabajo, en materia de prevención del acoso laboral, para reconocer dicha práctica como una

forma de violencia en el trabajo. El legislador morenista indicó que el fin de esta iniciativa es garantizar espacios de trabajo libres de violencia, así como proteger la dignidad del personal y asegurar que los patrones asuman su responsabilidad en la prevención, fortaleciendo la seguridad, así como la salud mental de los mismos. 24-Horas.mx (Sitio)

El Congreso de la Ciudad de México aprobó un exhorto dirigido a las personas titulares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del Heroico Cuerpo de Bomberos, con el objetivo de que se coordinen con la Secretaría de Salud local para incluir en sus programas de capacitación temas relacionados con la prevención del suicidio. Infobae América (Sitio)

NACIONAL

Los legisladores de Morena aprobaron en lo general la reforma a la ley de amparo propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum con 435 votos a favor, 131 en contra y 3 abstenciones. Las abstenciones no vinieron por parte de la oposición, sino de integrantes de la 4T, entre ellas la morenista Olga Sánchez Cordero, quien fue secretaria de Gobernación de Andrés Manuel López Obrador. Su votación llamó la atención debido a su afiliación y a que ha sido defensora de diferentes propuestas polémicas, pero no sería la primera vez que Sánchez Cordero se abstiene en votaciones importantes para la administración de la 4T. Político CDMX (Sitio)

Eduardo Santillán, propuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum como magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, admitió ser militante de Morena y promotor de la denominada Cuarta Transformación. Al comparecer ante comisiones del Senado, afirmó que esa militancia no le impedirá aplicar objetivamente el control judicial en investigaciones sobre corrupción de funcionarios públicos. "Yo no niego la cruz de mi parroquia. He formado, y seguiré formando parte de un proyecto de transformación de país. <u>Latinus (sitio)</u>